
Pièces 2 Pièces

Superficie 60 m²

Référence 1111

Prix 630 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Situé  au  4ème  étage  avec  ascenseur  d'une  belle  résidence  bien  entretenue,  cet

appartement 2 pièces bénéficie d'un emplacement recherché, à seulement 500 m

des  plages  et  des  commerces,  et  à  10  minutes  du  centre  de  Cannes.  Il  se

compose d'un séjour lumineux, d'une cuisine indépendante,  d'une chambre avec

accès  direct  à  une  spacieuse  terrasse  de  17  m²  offrant  une  agréable  vue  mer

dégagée.  L'appartement  est  vendu  avec  un  parking  intérieur  et  une  cave,

apportant  un  confort  supplémentaire  au  quotidien.  Idéal  en  résidence  principale,

pied-à-terre ou investissement locatif.

Located on the 4th floor with elevator of a beautiful well maintained residence, this

2-room apartment enjoys a sought after location, just 500 m from the beaches and

shops, and 10 minutes from the center of Cannes.It consists of a bright living room,

an independent kitchen, a bedroom with direct access to a spacious terrace of 17

m2 offering a pleasant open sea view.The apartment is sold with an indoor parking

and a cellar, bringing additional comfort to everyday life.Ideal as a main residence,

pied-à-terre or rental investment.

HOME RIVIERA

6 BOULEVARD DU MIDI - 06400 CANNES
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